

CURLING 5・6

and SKI

まっすぐ行くかな?

試合もできました!!

バスの中も楽しい~~

ハーフトモカラーバッフル

ラシオラシ

親子で
カーリング!!

河西カーリングホール

木々キマッタ!!

ラシオ東野じから
ストーンへ

真剣なまなざし

イケー!!

美しいフォーメーション

雪が降って良かった~

次の日は筋肉痛

ストーンの扱いがまずかしい

スキー楽しい~~

スキー授業

八方台スキー場

COOKING CLASS

クッキングクラス

ここ数年
止まりませんの
化がピーラーの



なメぞ汁
いイの物
かん存な
テ在が
イ感ら
シジ腹沢
並持山
でちで
はは、

みんなで
おいしい
食べる

料理
おもしろいね

大お
母よ
さんて



3.4 年生 / 親子で料理をしたよ！

クッキングクラス

豚汁・ポテトサラダ・チョコバナナ・チョコマシュマロに挑戦！野菜の皮むきや包丁を使って切る作業は子供達にとって難しい事です。お父さん、お母さんが先生となりご指導とお手伝いをして頂きました。子供が「自分で作った！」と満足感が得られる料理が作れたと思います。

表す食
現るレ
でコボ
すつを
は上
五手
感く



豚大
鍋は
うまる
まいぞ



チョコ
マシュマロ
コレートと
バナナ、
最強、

は包
料理を
を制
する者



串盛りで
す



チヨ
コは
たうぶ
りと
ね

歴代の担任より

1年時担任

仙台市立東仙台小学校 鈴木 健一

10人のスーパー6年生へ。

先生は今仙台市で先生をしていますが、今でも先生の手元にはあの頃の学級通信「スーパー1年生」があります。

読み返してみても、みなさん1人ひとりの頑張りがびっしりと詰まっています。今では先生が想像できないくらい大きくなつたことでしょ。たくさん笑いながら、たくさん悩みながら、今のあなたの立派な姿があるのでしようね。

4月からは中学生ですね。「おんねゅ学園」初の上級生を見習いながら、下の学年を引っ張つていくみなさんでいてください。

鈴木健一より愛を込めて

1年時さくら担任

佐呂間町立佐呂間小学校 加藤 明子

ご卒業おめでとうございます。小さかったみなさんが、もう中学生になるんですね！

快希さんは、1年生のとき一緒に勉強を頑張りましたね。勉強はもちろん、いちご畠の世話や牛乳パックでのハガキづくりなど、どんなことが、懐かしく思い出されます。

これからも、大切な仲間たちと力を合わせていろんなことにチャレンジしながら、自分らしく堂々と歩んでいってくださいね！ずっと応援しています！

2・4年時担任

本田 友恵

え、もう卒業一数ある中から、思い出ベスト3！
第3位 1kmを測りに果樹林まで歩いたこと。
第2位 学級レク「スケート」

育てた稻と野菜でカレーライスを作つて食べたこと。
君たちはそれをはねのける強さとひたむきさと優しさを持っています。
どんな重たい雲がおおつていようが、体をさすような雨が降つていようが、君たちはそれをはねのける強さとひたむきさと優しさを持っています。
卒業おめでとう！明るい未来への新しいスタートだね！

2年時さくら担任

網走市立摩人小学校 藤崎 均

卒業おめでとうございます。2年生の時の1年間、一緒に給食を食べたり、図工で作品作りをしたり、生活科で作ったおもちゃでみんなと遊んだり、たくさんできることが今でも鮮明に思い出されます。

5年時さくら担任

北見市立柏内小学校 西胤 成美

ご卒業おめでとうございます。今もきっと最高学年として活躍しているのでしょ。4年生から5年生になつた時にも成長が見られたのですから、容易に想像ができます。4月にはみなさんが、小学生全員を引き連れて中学校に先導する形になりますね。ますます、リーダーとしての力が發揮されることでしょう。そしてありがたいことにそのお手本となる学年が3学年もいるのだからとても幸運なことです。興味関心をこれからも無くさず活躍してください。応援しています。

3・5年時担任

網走市立西小学校 白雪姫（三宅 美香）